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El Partido Socialista de Cantabria 
propuso ayer seis medidas de carác-
ter fiscal, entre las que se incluye 
un nuevo impuesto sobre la rique-
za, para aumentar en 340 millones 
de euros los ingresos de la comu-
nidad autónoma.

La secretaria general del PSOE, 
Rosa Eva Díaz Tezanos, ha detalla-
do en rueda de prensa esas medidas 
que, según dice, permitirían tener 
más ingresos para poner en marcha 

un plan de choque frente al desem-
pleo y para mantener las prestacio-
nes del estado del bienestar.

Los socialistas, que llevarán sus 

propuestas al Parlamento, plantean, 
por ejemplo, crear un nuevo tipo del 
35 % en el impuesto de sociedades 
para los beneficios superiores al 
millón de euros, una medida que, 
según sus cálculos, aportaría unos 
128 millones a las arcas públicas. 
También apuestan por implantar 
un nuevo impuesto sobre la rique-
za que permitiría «triplicar» la re-
caudación actual del impuesto de 
patrimonio, por el que el Gobierno 
regional espera ingresar este año 
22 millones de euros.

Igualmente, proponen que se ins-
taure un impuesto sobre depósitos 
bancarios -que el Gobierno cen-
tral ha «impedido»- que recauda-
ría unos 30 millones de euros; e in-
sisten en recuperar el impuesto de 
sucesiones y donaciones, que au-
mentaría en 21,7 millones de euros 
la recaudación.

Junto a esto, el PSOE aboga ade-
más por potenciar la lucha contra 
el fraude fiscal, para incrementar 
los ingresos, y por pedir al Estado 
que flexibilice el objetivo de déficit 
para 2013, ya que, autorizando un 
déficit del 1,5 % (el doble del 0,7 % 
permitido para este año), la región 
dispondría de otros 100 millones de 
euros más. Esta última propuesta 
se llevará ya al pleno del próximo 
lunes, en el que los socialistas pe-
dirán a la consejera de Economía, 

Hacienda y Empleo, Cristina Ma-
zas, que en la próxima reunión del 
Consejo de Política Fiscal y Finan-
ciera (CPFF) reclame una revisión 
del objetivo del déficit.

Díaz Tezanos ha reconocido que 
estas medidas planteadas por su 
partido «no van a acabar de golpe 
con el paro» en la región, pero pien-
sa que puede ser un «balón de oxí-
geno» para los desempleados y las 
empresas. En su opinión, Cantabria 
se encuentra en situación de «emer-
gencia regional» y «es hora de ac-
tuar». Sin embargo, ha lamentado 
que el Gobierno regional lo único 
que hace es presentar planes, anun-
ciar ejes y plantear proyectos «que 

no llegan nunca». Además, ha mos-
trado su «preocupación» por las de-
claraciones del presidente regional, 
Ignacio Diego, cuando dice que de 
aquí a un año los datos del paro se-
rán «distintos».

 
Para la líder socialista, esas afir-
maciones «ponen de manifiesto lo 
alejado que está el presidente de la 
realidad que viven los parados, que 
no ven ninguna esperanza en que el 
Gobierno reaccione y actúe».

Por eso, Díaz Tezanos ha hecho 
un llamamiento al Gobierno y es-
pecialmente al presidente, Ignacio 
Diego, para que «de una vez por 

todas» sitúen a las personas y al em-
pleo como objetivo prioritario de su 
gestión porque, a su juicio, «hasta 
ahora no ha sido así».

Según dice, la «obsesión» del Eje-
cutivo por cumplir el objetivo de 
déficit ha supuesto para la región 
más paro, recortes en los servicios 
públicos esenciales y una economía 
en recesión.

Por último, ha señalado que to-
dos los indicadores económicos, 
«se miren por donde se miren», han 
empeorado «notablemente» en Can-
tabria y ha lamentado que «cada día 
más y más personas se asoman al 
borde de la pobreza y la exclusión 
social». 
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El Gobierno de Cantabria aseguró 
ayer que las obras que se están eje-
cutando en el yacimiento de ámbar 
de El Soplao cuentan con la auto-
rización de Cultura y ha anuncia-
do que han sido paralizadas por 
la Junta Vecinal de Rábago, go-
bernada por el PRC, «por motivos 
desconocidos».

Así lo afirma el consejero de In-
novación, Industria, Turismo y Co-
mercio, Eduardo Arasti, en un co-
municado en el que desmiente que 
se estén haciendo obras sin auto-
rización y sin la asistencia técnica 
preceptiva en la cueva.

Es su respuesta al diputado re-
gionalista y exconsejero de Cultura, 

Javier López Marcano, quien tam-
bién ha denunciado, que además de 
sin autorización y sin una supervi-
sión científica, las obras se están 
ejecutando sin licencia municipal.

Arasti aclara que el objetivo de 
estos trabajos es el cierre perime-
tral, con un vallado metálico, para 
proteger el yacimiento, donde tam-
bién se están instalando cámaras 
de seguridad. 

«Estas obras cuentan con las au-
torizaciones pertinentes de Cultu-
ra y la supervisión de los trabajos 
por un técnico competente y cuali-
ficado, el gemólogo Rafael López», 
explica.

El consejero detalla que las tra-
bajos fueron autorizados, bajo la 
supervisión de este especialista, a 

través de una resolución de la Con-
sejería de Educación, Cultura y De-
porte el 30 de enero.

El diputado regionalista y excon-
sejero de Cultura, Javier López Mar-
cano, denunció ayer la ejecución en 
el yacimiento de El Soplao de obras 
«sin licencia municipal, ni autori-
zación de la Dirección General de 
Cultura», lo que ha asegurado que 
está en contra de la Ley de Patrimo-
nio Cultural.

 López Marcano aña-
de que las obras no cuentan con la 
asistencia científica preceptiva que 
concede el Instituto Geológico Mi-
nero (IGME), la Universidad de Bar-
celona o especialistas como el técni-
co conservador de la cueva, a quien 

-remarca- «el actual Gobierno ha 
despedido».

López Marcano ha anunciado que 
su grupo parlamentario ha presen-
tado varias preguntas al Gobierno 
(PP) para que informe de estos tra-
bajos y justifique por qué se están 
llevando a cabo «sin las autorizacio-
nes legales exigidas y sin la direc-
ción de un paleontólogo especialis-
ta en excavaciones en yacimientos 
de ámbar».

El diputado regionalista ha cues-
tionado la rescisión del contrato del 
geólogo y gemólogo encargado del 
yacimiento, que ha considerado el 
«auténtico artífice de las investiga-
ciones y descubrimientos realizados 
por los investigadores del IGME y la 
Universidad de Barcelona».
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Juventudes Socialistas de Can-
tabria pidió ayer al presidente 
del Gobierno cántabro, Ignacio 
Diego (PP), un Plan de Empleo 
Juvenil y que para su elaboración 
se cuente con las organizaciones 
y los agentes sociales y económi-
cos de la región.

La organización juvenil del 
PSOE ha propuesto en un co-
municado, entre otras medidas 
del plan, que se bonifique la con-
tratación, se creen más ayudas a 
la formación, se incentive a las 
empresa o se revisen las ayudas 
a autónomos.


